

Bonjour, je m'appelle Frank, j'ai 18 ans, et aujourd'hui je vais vous raconter mon histoire. Il y a un mois, je rentrais chez moi que je croisai mon ami Brandon. Après l'avoir salué, nous avons décidé de faire un petit tour dans un parc en bas de chez moi. En sortant du parc, deux policiers nous stoppèrent pour nous contrôler. Brandon, têtu comme une mule, refusa le contrôle. Il affirmait ne rien avoir sur lui et ne pas comprendre le motif du contrôle.

C'est à ce moment que tout a dérapé. Le policier attrapa Brandon et le plaqua contre le sol en mettant son genou sur sa gorge, ce qui l'empêchait de bouger et de respirer. Moi, étant complètement en panique, j'ai décidé de me soumettre à leur autorité à condition de laisser Brandon.

Malheureusement, le mal avait déjà été fait. Brandon fut transporté à l'hôpital où il perdra la vie quelques heures plus tard. Bouleversé, j'ai décidé de créer un mouvement contre les bavures policières qui prennent de l'ampleur avec le temps et j'ai pu manifester après la mort de mon ami parti trop tôt. C'était un grand jour où tous les amis et toutes les familles des victimes ont osé dénoncer les violences policières. C'était aussi un grand hommage pour les victimes et un moment de soutien pour les personnes toujours en deuil qui avaient besoin de soutien des personnes qui avaient aussi perdu un être cher.

Rayan.

WE DEMAND
POLICE
ACCOUNTABILITY